

23 de Junio de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

ideal digital

Viernes, 23 de junio de 2006

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [EL PERIÓDICO](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [CLASIFICADOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)

[SECCIONES] ■ LOCAL

Local

GRANADA

Costa

Un grupo de alumnos denuncia errores en el examen de Dibujo de selectividad

Provincia

La [Universidad de Granada](#) recibe un escrito de doce estudiantes de Motril impugnando la prueba porque se «ha vulnerado el principio de igualdad» El plazo de preinscripción permanecerá abierto del 28 de junio al 12 de julio

Andalucía

A. G. PARRA/GRANADA

Opinión

El vicerrectorado de Estudiantes de la

España

[Universidad de Granada](#) (UGR) recibió ayer

Mundo

un escrito de impugnación firmado por doce

Vivir

alumnos que han hecho la selectividad en el

Televisión

instituto 'Francisco Javier de Burgos' de Motril.

Titulares del día

«Denuncian que se ha vulnerado el principio de

Lo más leído

igualdad, ya que algunos de ellos tenían una

Especiales

opción de examen distinta de los demás

[MULTIMEDIA]

Gráficos

Galerías

Imágenes del día

Vídeos

Clips Musicales

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base

Expectativas

Inmobiliario

Laguna TV

Mujer Hoy

XL Semanal

[CANALES]

Agricultura

Cibernauta

Ciclismo

Descargas | PDF

Entrevistas

Esquí

Formación

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

Infantil

IndyRock

Legal

Libros

Lorca

Meteorología

Moda

Planet Fútbol

Reportajes

todo trabajo

Vehículos de

Ocasión

Viajes

Waste Ecología

[PARTICIPA]

Amistad

Blogs

Chat

Foros

Juegos

Sudoku



ADIÓS A LOS APUNTES. Mari Carmen y Carolina, ayer. /A. G. P.

Imprimir

Enviar

[Publicidad](#)

Las irregularidades que se denuncian se

detectaron en el examen de Dibujo Técnico que

se realizó el miércoles, aunque el escrito se

envió ayer. Lo que ha pasado es que a algunos

alumnos que hacían la selectividad en el centro

'Javier de Burgos' se les entregó

una opción B diferente a la del resto de compañeros.

En vez de entregar la 'titular'

se repartió la de 'reserva', por lo que los alumnos

denuncian que se han visto

perjudicados. Un grupo tenía la opción A que todo

el mundo, pero la B era

diferente.

Según puntualizan desde la institución universitaria,

todos los años se hacen

diferentes modelos de examen -incluida reserva-

por si hay problemas. Todos los

alumnos tienen además en todos los exámenes

de todas las materias dos opciones.

En este caso, la han tenido, pero diferentes.

Según recuerdan desde el instituto

'Martín Recuerda' de Motril, donde también hay

algunos afectados, los exámenes de

selectividad son iguales para toda Andalucía y se

deben hacer todos a la misma

hora y en las mismas condiciones.

Incidencia

Desde [la UGR](#) aclaran que esta incidencia puede

deberse a una equivocación a la

hora de meter los exámenes en los sobres en

Sevilla. Díaz de la Guardia añade que

han estudiado lo sucedido y «una vez comprobados

los hechos tenemos

información de que la repercusión ha sido mínima

y posiblemente sólo un alumno

haya hecho esa opción B».

No obstante, el número de estudiantes que

pueden sentirse agraviados puede ser

mayor si creen que no han tenido las mismas

oportunidades. Díaz de la Guardia

aclaró que la opción mayoritaria que se

eligió entre los alumnos fue la A. Dibujo

Técnico tampoco es una asignatura masiva.

Díaz de la Guardia argumenta que ahora debe

actuar la Universidad de Sevilla y la

comisión interuniversitaria. «[La UGR](#) no

tiene más posibilidades de intervenir, más

que en lo que lo ha hecho». El asunto está

abierto y pueden tomarse diferentes

medidas, hasta la repetición del examen,

aunque esa opción no es muy probable.

Más bien, no tiene posibilidades. Desde

[la UGR](#) también mantienen que 'a priori'

no se ha vulnerado el principio de igualdad

porque tenían las dos opciones, aunque

diferentes. Desde el centro 'Javier de

Burgos' también se apuntaba a que puede

haber una compensación en la corrección,

algo complicado al ser tan pocos

afectados. Por lo menos por el momento

porque [la UGR](#) no tenía ayer al mediodía

constancia escrita de más irregularidades

en otras sedes. Habrá que esperar.

Al margen de esta incidencia los 4.143

estudiantes de bachillerato del distrito

Granada que se presentaron este año a la

selectividad terminaron ayer los

exámenes. Han sido tres días de nervios.

Se juegan entrar en la Universidad y

hacer la carrera soñada. A veces unas

pocas décimas pueden ser determinantes

para cursar una titulación u otra. Las

notas se publicarán el día 27 a última

hora o el 28. El año pasado uno de

cada cuatro alumnos presentó

reclamación tras conocer la nota de

selectividad. Este año se podrán hacer

del 29 de junio al 3 de julio. Los

exámenes los corregirán 123 profesores.

Los alumnos que quieran hacer

Medicina o Traducción-Inglés serán de

los que necesiten más nota.

Los plazos

El día 28 se abrirá el plazo para hacer la

preinscripción y se cerrará el 12 de

julio, el 11 si se hace en internet. El

20 de julio se publicará la primera

lista de adjudicación y del 20 al 28

se deberá hacer la matrícula o reserva.

Subir

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA

18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de](#)
[Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)

Powered by SARENIT

23 de Junio de 2006	Universidad de Granada	Ideal Digital
publicidad		